

## Kinderspitex Zentralschweiz mit neuer Co-Geschäftsleitung: Edith Müller Loretz und Vreni Truttmann

**Der Vorstand der Kinderspitex Zentralschweiz hat sich entschieden, die Führung des Betriebs neu in die Hände einer Co-Geschäftsleitung zu legen. Dabei werden die Aufgaben und Zuständigkeiten auf die Bereiche Pflegemanagement sowie Betriebswirtschaft aufgeteilt.**

Es freut uns, dass sich Vreni Truttmann, langjährige Mitarbeiterin und bisherige Stellvertreterin der Geschäftsleitung, entschieden hat, die Co-Leitung des Pflegebereichs zu übernehmen. Vreni Truttmann startete ihr Wirken bei der Kinderspitex als Pflegefachfrau HF, engagierte sich als Teamleiterin, arbeitet seit 2021 als GL-Stellvertreterin und übernahm verschiedene Fachverantwortungen. Mit diesem wertvollen Erfahrungshintergrund übernimmt sie die Co-GL-Funktion in einem 60% Penum.



Als neue Co-Geschäftsleiterin Betriebswirtschaft hat der Vorstand nach einem umfassenden Auswahlverfahren einstimmig Edith Müller Loretz gewählt.

Edith Müller Loretz ist aktuell noch als Leiterin Gesundheitsschutz und Personal und als Mitglied der Geschäftsleitung bei der SUVA tätig. Sie ist ausgebildete Betriebsökonomin und verfügt über langjährige Berufserfahrungen auf verschiedenen Führungsebenen. Edith Müller Loretz hat sich zudem speziell in den Bereichen Kommunikation sowie Arbeits- und Organisationspsychologie weitergebildet. Aufgrund ihrer bisherigen Tätigkeit ist sie mit dem Gesundheitsbereich vertraut und wird ihre reichhaltigen Erfahrungen wertvoll in ihre neue Funktion einbringen.



Edith Müller Loretz wird Mitte August 2025 bei der Kinderspitex Zentralschweiz in einem 60% Penum starten. Sie löst damit Helene Meyer-Jenni ab, welche die Kinderspitex nach ihrer Pensionierung verdankenswerterweise ab Februar 2025 ad interim nochmals unterstützt hat.

Der Vorstand freut sich über die kompetenten Besetzungen der Co-Leitungsstellen und heisst Frau Edith Müller Loretz bei der Kinderspitex herzlich willkommen.

Wir freuen uns, mit den beiden Co-Geschäftsleiterinnen und dem ganzen Team zusammen, die Zukunft der Kinderspitex, die aktuell ihr 30jähriges Bestehen feiert, weiter zu gestalten.

### **Kontaktperson für weitere Auskünfte**

Dr. med. Daniela Kaiser, Präsidentin  
Brünigstrasse 20, 6005 Luzern  
079 570 67 96  
[daniela.kaiser@luks.ch](mailto:daniela.kaiser@luks.ch)

### **Die Kinderspitex Zentralschweiz**

Im Jahr 1995 gegründet, hat sich die Kinderspitex Zentralschweiz in den vergangenen 30 Jahren zu einem professionellen Betrieb mit 36 Mitarbeiterinnen entwickelt, der jährlich für rund 200 Kinder und ihre Familien in den sechs Zentralschweizer Kantonen im Einsatz steht. Die diplomierten Pflegefachfrauen pflegen die Kinder und Jugendlichen ambulant zu Hause im vertrauten Umfeld. Diese kompetente Pflege kommt auch dann zum Zug, wenn Heilung nicht mehr möglich ist. Behutsam werden die Familien auch in End-of-life-Phasen unterstützt und begleitet. [www.kispex.ch](http://www.kispex.ch).